

Le programme Ailes prend son envol au lycée Viviani

L'opération Ailes (Accompagnement à l'intégration des lycéens dans l'enseignement supérieur), destiné à améliorer l'orientation des lycéens vers le supérieur, vient d'être officiellement lancée par une première rencontre au lycée Viviani.

C'est dans l'idée d'améliorer l'orientation et les connaissances des cursus vers le supérieur que le programme Ailes (Accompagnement à l'intégration des lycéens dans l'enseignement supérieur) a été mis sur pied par l'académie de Nancy-Metz en partenariat avec l'académie de Reims.

Et c'est au lycée Viviani que vient d'être donné le premier rendez-vous de cette vaste opération destinée à redonner du concret à des parcours possibles, existants, parfois igno-



Le projet Ailes qui, pour sa première session se tenait au lycée Viviani, a pour vocation d'améliorer les connaissances vers le supérieur. Photo VM/Philippe BRIQUELEUR

rés des lycéens. « Le but est de créer une espèce d'ébullition, de bousculer aussi certaines représentations. Cela ouvre du possible dans l'esprit des lycéens. »

Etienne Galmiche, de Talent Campus, l'un des prestataires, porteur de certains volets de l'opération, a rencontré les élèves de Viviani, par vague, également accompagnés d'en-

seignants, en présence de Lucie Antoine, chargée de mission pour le projet Ailes auprès de l'académie Nancy-Metz. Laquelle a rappelé les quatre axes développés dans le

cadre du programme : appuyer l'accompagnement de proximité dans les lycées ; mieux informer les lycéens sur l'enseignement supérieur ; donner confiance aux jeunes dans leurs choix d'orientation ; faire découvrir les métiers pour ouvrir le champ des possibles.

Des ateliers ont ponctué les interventions qui, pour évoquer la mobilité par exemple, invitaient les élèves à s'inventer un lieu de stage dans une entreprise la plus éloignée possible, mais avec la contrainte d'un coût le plus serré possible et tout en s'assurant qu'il soit le plus efficient possible...

Des possibilités d'immersions dans le supérieur, des découvertes de cursus méconnus, des rencontres avec des ambassadeurs de certaines formations sont également prévues.